



LA GAZETTE DE St CHARLES n°1 Novembre 2023

LA VIE DANS LES CLASSES

Rétrospective de septembre à Novembre

Recette : Compote de pommes

Ingrédients :

- 4 pommes
- 2 cuillères à café de sucre en poudre
- 2 cuillères à soupe d'eau

Préparation :

Peler les pommes et enlever le trognon.
Couper les pommes en morceaux et les placer dans une casserole puis ajouter le sucre et l'eau.
Cuire à feu doux. Mixer puis déguster !



En route vers Noël !



A VOS AGENDAS ! DECEMBRE/ JANVIER 2023



- Samedi 25/11 à 19h30 : salle Phénix à Outreau (sur réservation) : spectacle UNICEF avec le groupe chorale des écoles St Charles et St Joseph (La capelle)
- Dimanche 26/11 de 8h30 à 16h : bourse aux jouets organisée par les CM1 et avec le soutien de l'APEL
- Lundi 27/11 de 17h à 18h : Eco comité
- Jeudi 7/12 AM : St Nicolas passera dans les classes !
- Samedi 9/12 à 19h : LOTOQUINE de l'APEL
- Vendredi 15/12 à partir de 17h : Marché de Noël
- Jeudi 21/12 à 14h15 : Célébration de Noël CP/CE1 avec les religieuses du Carmel
- Vendredi 22/12 : Célébration de Noël à 9h30 pour les maternelles (salle d'accueil), à 10h30 pour les CE2, CM1 et CM2 à l'église de St Martin.
- Mardi 16/01 à 19h : Vœux de l'école
- Semaine du 22/01 : remise des bulletins et livret de compétences

LA VIE DANS LES CLASSES

En provenance de divers pays d'Europe, les CM2 sont revenus, à Saint-Martin-Boulogne, les valises pleines de souvenirs !

Afin de présenter, lors de la journée de l'Europe le vendredi 20 octobre 2023, les us et coutumes de différents pays de l'Europe (**Malte, Roumanie, Danemark, Allemagne, Pays-Bas...**), les élèves de **CM2** devaient rassembler, par binôme, des objets appartenant ou présentant les pays concernés. Ainsi, la valise des petits touristes « ayant visité la Grèce » contenaient des vases, des livres, des documents sur les jeux olympiques... ; la valise de la France mettait en valeur sa gastronomie (une baguette, du saucisson...), ses monuments nationaux et l'on pouvait même regarder les célèbres danseuses et danseurs du Moulin Rouge effectuer le French Cancan ! La valise, en provenance de Malte, contenaient des photos de plats typiques, une carte du pays, un livre, une copie d'un bouclier des chevaliers de l'ordre de Malte...

Pour les enseignantes de CM2, difficile de faire un choix pour cet article tant toutes les valises étaient riches et montraient un investissement sérieux des élèves.

Prenez d'ores et déjà rendez-vous pour **la journée de l'Afrique**, nos petits touristes seront ravis de vous faire découvrir les pays vers lesquels ils se seront de nouveau envolés.



Rappel : Remise des évaluations et des livrets d'évaluation

Les travaux des enfants (en maternelle) et la pochette avec l'ensemble des évaluations (en primaire) vous seront transmis pour signature avant chaque vacances scolaires. Les bulletins /livrets d'évaluation et les livrets de compétences vous seront remis 2 fois par an sur les semaines du 22/01 et du 17/06.

L'éco comité se réunira le Lundi 27/11 de 17h à 18h. Nous poursuivrons notre démarche éco-label « éco-école » avec pour projet l'espace sensoriel en maternelle, l'aménagement de nos espaces potagers et des cours Ste Marie et St Charles avec le mobilier extérieur créé, des espaces de convivialité pour les enfants, redessiner nos cours pour les rendre plus agréables (espaces ballons, jeux, détente, ...)

Vous serez avertis de l'état d'avancement de ce beau projet. Vous pourrez y prendre part à votre manière suivant les activités menées dans chacune des classes.



Nous vous souhaitons une bonne entrée dans le temps de l'AVENT...

Le char à voile !

Les CM1 et CM2 ont réalisé 5 séances de char à voile à la plage de Boulogne-sur-Mer.

Les élèves étaient encadrés par Hugo, Eymerick, Johnny et Laura. Ils ont appris à gréer la voile, à diriger le char et slalomer avec des conditions météorologiques agréables jusqu'à présent.



Sortie à la forêt

Lundi 2 octobre 2023, les élèves de maternelle sont allés se promener dans la forêt de La Capelle munis d'une paire de bottes et d'un sac à trésors.

Ils avaient plusieurs missions : ramasser des trésors d'automne, observer la nature et identifier 4 arbres en lien avec une photo.

Suite à cette promenade, ils sont repartis avec leur diplôme de chasseur des trésors de la forêt.



Les objets ramassés ont servi à réaliser une fresque décorative.



LA VIE DANS LES CLASSES

Premier cross des maternelles

Vendredi 13 octobre 2023, les élèves de maternelle ont participé à leur première course au sein de l'école.

Tous les élèves ont pris le départ et ont parcouru un ou plusieurs tours de cour selon leur âge.

Après cette belle course, tous les enfants ont partagé un goûter offert par l'appel.

Quelle aventure ! Bravo à tous !



Journée extraordinaire des CE2 V au poney-club

Le Jeudi 28 Septembre, nous sommes allés au poney-club « Jules Verne » à Marck.

Nous avons découvert l'apiculture. Après avoir préparé les poneys, nous avons pratiqué le pas et le trot sous le manège.

On a observé également des animaux de la ferme. C'était une journée formidable !

Les élèves de la classe de Mme Védrune



Le vendredi 20 octobre, c'était la journée Europe ! Nous avons visité différents pays en réalisant des exposés et en apportant divers objets. On a passé une excellente période !

Les CE2 de Mme Delattre



Vente de cartes de Ste Catherine et de St Nicolas avec les CM2

jusqu'au 5/12 à 8h15/30 et à 17h/17h30 pour financer leur séjour à Valjoly en juin 2024.

Bourse aux jouets avec les CM1

Les CM1 organisent une bourse aux jouets ce dimanche 26/11 pour financer leur séjour en Angleterre. Vous pouvez soit déposer des jouets en bon état au secrétariat soit réserver un emplacement (5€ le mètre).

Les CM1 ont organisé une vente de fruits et légumes de saison grâce aux dons de familles de l'école : butternuts, courgettes, betteraves, salade, pommes de terre, pommes....

Cette action a été menée par les élèves et les enseignantes afin de financer leur voyage en Angleterre qui se déroulera en mai.

Merci à tous d'avoir contribué à ce projet. Vous pourrez nous retrouver dimanche 26 novembre 2023 lors de la bourse aux jouets où les élèves tiendront un stand jouets et une buvette.

Les bénéficiaires seront d'une part pour leur voyage et d'autre part pour aider les familles sinistrées à Saint Etienne Au Mont.



Le marché d'automne des maternelles

Jeudi 12 octobre, un marché de fruits et de légumes était installé dans la salle orange.

Les grandes sections de mesdames Rommel et Mac Coll avaient de jolis tabliers et une casquette : ils étaient les marchands.

Tous les autres élèves (TPS/ PS/ MS) venaient acheter les fruits et légumes d'automne avec leurs petits paniers.

Suite à ce marché, les enfants ont eu l'occasion de déguster les fruits et les légumes crus et de cuisiner une soupe avec le reste.

